



## Pedro Haces y su “voto fantasma” por la ‘Supremacía Constitucional’, ¿desde el estadio de los Yankees?

**E**l diputado Pedro Miguel Haces Barba, líder sindical emanado de Morena, apareció en las pantallas con un voto a favor de la reforma a la ‘Supremacía Constitucional’ en la *sesión plenaria de San Lázaro*; sin embargo, el legislador, presuntamente, estaba disfrutando del último Juego de la Serie Mundial en el estadio de los Yankees, por lo que se dice que emitió un “voto fantasma”.

“Voto fantasma” de Pedro Haces para aprobar la reforma de la ‘Supremacía Constitucional’.  
*Creditos: Especial*

### Echan a andar la maquinaria de Morena para lavarle la cara a Pedro Haces

En tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, intentó explicar lo sucedido. Argumentó que se trató de “una intermitencia técnica del servicio de internet que probablemente se generó de un intento cuando alguien trató de votar”.

Mientras que el coordinador de Diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que el supuesto “voto fantasma” de Pedro Haces “no se contó y no tuvo ninguna consecuencia”.

<https://www.periodicoentral.mx/politica/pedro-haces-y-su-voto-fantasma-por-la-supremacia-constitucional-desde-el-estadio-de-los-yankees/354544/>